

Wechsel in der Chefetage



Olaf Nedorn (links) hat die Deutschland-Geschäftsleitung von Smeg an Uwe Blanarsch-Simon abgegeben / Fotos: Smeg Deutschland GmbH

Nach fünf Jahren erfolgreicher Geschäftsführung der deutschen Niederlassung verlässt Olaf Nedorn das Unternehmen Smeg Deutschland. Seine Nachfolge tritt Uwe Blanarsch-Simon an.

Olaf Nedorn hat sich entschieden, zum April 2024 die Deutschland-Geschäftsleitung von Smeg abzugeben und sich einer neuen Herausforderung stellen. Beratend steht er dem Unternehmen noch bis Jahresende zur Verfügung, um die konsequente Fortführung des erfolgreich gewachsenen Geschäfts und eine reibungslose Staffelübergabe sicher zu stellen. Unter seiner Führung gelang es Smeg, den Umsatz in den von ihm verantworteten Geschäftsbereichen Smeg Haushaltsgeräte, Smeg Professional und Smeg Instruments zu verdoppeln. Gleichzeitig stieg die Markenbekanntheit in Deutschland und Österreich signifikant.

Nedorns Nachfolger ist Uwe Blanarsch-Simon. Der Manager war über 25 Jahre lang bei führenden Herstellern der Elektroindustrie tätig, davon 22 Jahre bei der BSH Home Appliances Group. Hier führte ihn sein Weg vom Produktmanagement über Marketing und Vertrieb in verschiedene Führungspositionen. In seinen mehrjährigen Auslandseinsätzen in Nordamerika und Südostasien trug er in herausfordernden Märkten mit strategischem Geschick maßgeblich zum Ausbau des Geschäftserfolgs bei.